

mit den Leitungen der Betriebsparteiorganisationen, den Gewerkschaften und der Freien Deutschen Jugend die aufgeschlüsselten staatlichen Aufgaben 1979 vor den Arbeitskollektiven zu erläutern. Dabei sind ihr politischer und sozialer Zusammenhang, die volkswirtschaftlichen und betrieblichen Schwerpunkte darzulegen, von denen abhängt, daß ein größeres Endprodukt erwirtschaftet wird. Das erfordert in den Betrieben und Kombinateneine klare Konzeption der politisch-ideologischen und organisatorischen Führung der Plandiskussion. Nach den bewährten Grundsätzen der sozialistischen Demokratie sind die Hinweise und Vorschläge der Werktätigen für die Planaufgaben 1979 sorgfältig zu erfassen, gewissenhaft auszuwerten und zu beantworten sowie der Verbesserung der Leitungstätigkeit zugrunde zu legen. Die Vorschläge der Werktätigen sind auch in die gründliche Vorbereitung der Betriebskollektivverträge 1979 einzubeziehen.

Jeder nützliche Vorschlag für die Steigerung der Leistung und Produktivität, zur sozialistischen Rationalisierung im Zusammenhang mit der Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen ist in den Planentwurf des Betriebes aufzunehmen. Wenn möglich, ist er noch für die Planerfüllung 1978 wirksam zu machen.

Beschluß vom 1. Juli 1978

**Stellungnahme des Sekretariats des ZK der SED
zum Bericht der Kreisleitung Genthin
über die politische Führungstätigkeit
in den Volksvertretungen und ihren Organen
in den Städten, Gemeinden und Gemeindeverbänden**

Die Kreisparteiorganisation Genthin unternimmt unter Führung der Kreisleitung und ihres Sekretariats Anstrengungen, um die in den Beschlüssen des IX. Parteitages und des Zentralkomitees der SED gestellten Aufgaben allseitig und mit hoher Effektivität für die gesellschaftliche und volkswirtschaftliche Entwicklung zu erfüllen. Die umfassende Auswertung der Rede des Generalsekretärs des Zentralkomitees der SED, Genossen Erich Honecker, vor den 1. Sekretären der Kreisleitungen und die 8. Tagung des Zentralkomitees der SED haben dazu weitere bedeutende Impulse ausgelöst. Das führte zu neuen Überlegungen, Erkenntnissen und praktischen Taten in allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens im Kreis, um den wachsenden Anforderungen zur allseitigen Stärkung unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates gerecht zu werden. Im Mittelpunkt steht